

Aragua FC triunfó, sumó y avanza en Liga Futve 2

> La candente jornada de fin de semana del fútbol nacional en la Segunda División de la Liga Futve 2 dejó interesantes resultados que registran al Aragua FC victorioso ante el equipo Héroes de Falcón con pizarra de 2 goles por 1, en el partido disputado en el Estado Hermanos Gherzi Pérez de la ciudad de Maracay. Con este resultado el Aragua FC consigue su segunda victoria consecutiva en casa y extiende a 5 partidos seguidos sin conocer la derrota. /8 FOTO CORTESÍA



Aragua recibió equipamiento para consolidar sistema de salud



> La salud en Aragua ha sido bandera en la gestión de la gobernadora Karina Carpio y en esa lucha se ha mantenido en función de consolidar el sistema en la entidad y los pasos van firmes, puesto que ayer mismo anunció a través de una rueda de prensa que el Gobierno Bolivariano de Venezuela hizo entrega de un significativo equipamiento que viene a cristalizar esta obra.

La dotación de los equipos es parte de los esfuerzos continuos del Gobierno nacional por mejorar la atención médica en Venezuela y ofrecerle a la población espacios óptimos y de calidad, que garanticen el servicio en Aragua y el resto del país. Los equipos serán llevados a la Maternidad del estado Aragua y a la Unidad de Cardiología Pediátrica en el Hospital Los Samanes, ambos centros se encuentran en trabajos de rehabilitación y

adecuación de los espacios para garantizar servicios óptimos. Se espera que en las próximas semanas se instalen los nuevos equipos de última tecnología en la Maternidad del estado Aragua, que contará con sala de parto, parto y postparto, dos quirófanos para la atención simultánea de las embarazadas y brindará diferentes atenciones neonatales FOTO: MIGUEL FRANCO



Despliegue Social favoreció a familias de Chuao y Choroní

> Habitantes de las parroquias Choroní y Chuao, pertenecientes a los municipios Girardot y Santiago Mariño, respectivamente, fueron favorecidos con una mega jornada de atención integral en el marco de la Gran Misión Igualdad y Justicia social. Más de 3 mil familias disfrutaron de servicios en las áreas de salud, alimentación, entrega de ayudas técnicas y dotación de insumos para escuelas, ambulatorios y lanchas.

En el sitio estuvieron presentes la gobernadora de la entidad, Karina Carpio; el coordinador general de la Gran Misión Igualdad y Justicia social "Hugo Chávez", Juan Carlos Loyo; la madrina del 1x10 del Buen Gobierno en el estado Aragua, Yelitze Santaella; el ministro del Poder Popular para el Comercio Nacional, Luis Villegas; el viceministro de la Suprema Felicidad Social del Pueblo, almirante José Luis Pestana, y alcaldesa del municipio Santiago Mariño, Johana Sánchez. /3 FOTO MIGUEL FRANCO



Gobernadora Karina Carpio ofreció un mensaje de fe, esperanza y solidaridad

> Cuando las personas abren las puertas de su corazón a los demás, también abren las puertas a obtener bendiciones, fue el mensaje que brindó la mandataria Carpio al pueblo

MARÍA JOSÉ PARRA | CIUDAD MCY

La gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, ofreció un mensaje de fe, esperanza y solidaridad al pueblo aragüeño a través de sus redes sociales, para que recuerden que se pueden emplear distintas maneras de ayudar para quienes tienen un buen corazón, y demostrar así que la esperanza está presente en todos lados.

La Mandataria regional recordó que aquel que tiene esperanza puede andar y caminar en un mundo de posibilidades infinitas, porque busca las formas de hacer las cosas

realidad. Aquel que corre y camina detrás de su bendición puede alcanzarla.

“Gracias a las instrucciones de nuestro presidente Nicolás Maduro, por abrir las puertas, abrir los brazos y abrir esto para que veamos que tenemos un nuevo corazón”, dijo Carpio.

Es por ello que, rodeada del pueblo mismo, resaltó que aquellas personas que con un corazón sublime buscan bendiciones muchas veces no son para ellas mismas, sino que pueden ser para un ser querido o algún familiar que necesita de esas bendiciones.

Además, aseguró que es también para los que acompañan a lo largo del camino, a quienes caminan, corren y luchan por obtener lo que se espera. Esa compañía demuestra que la esperanza todavía está en la calle y que Dios se manifiesta en la vida de todos siempre.

PROGRAMA ARAGUA RECICLA

Instalados centros de acopio de plásticos en iglesias y escuelas de MBI

> El municipio Mario Briceño Iragorry será piloto en la recolección de material reciclable que luego será usado en la fabricación de productos como cascos, mesas y pupitres

THAIMARA ORTIZ | CIUDAD MCY

Con el propósito de fomentar la conciencia ecológica en niños, jóvenes y adultos, así como también dejar su aporte para combatir la crisis ambiental, el Programa Aragua Recicla y la empresa My-Ven instalaron centros de acopio de plásticos en el municipio Mario Briceño Iragorry.

Los sitios donde se encontrarán los puntos de recolección serán el Ceimb Simoncito “Simón Rodríguez” de Arsenal y las iglesias cristianas que se encuentran en esa jurisdicción, así los informó el presidente de Recicladora My-Ven, Oliver Lobo.

“Estamos estableciendo esta gran alianza entre colegios, profesores, personas de las iglesias, pastores y comunidades, donde ya nos están pidiendo su centro de acopio”, aseguró Lobo.

Resulta importante destacar que Mario Briceño Iragorry será el municipio piloto de este gran proyecto que forma parte de las



políticas ambientales impulsadas por el presidente Nicolás Maduro, a través del Ministerio del Poder Popular para el Ecosocialismo y el Gobierno regional.

Los desechos plásticos serán procesados en la planta de reciclado para la obtención de diversos productos innovadores como pupitres, palas, escobas, mesas, sillas, banquitos, raquetas, pelotas, cascos, entre otros rubros.

Todo ello redundará en la potenciación de la economía circular, pues la materia prima a utilizar para su elaboración es reutilizada. Además, activa un nuevo motor productivo en la entidad que contribuya a la economía nacional al generar nuevos productos de alta demanda.

«Vamos a trabajar, escuelas, centros de acopio, comunidades, juntos todos, para que exista una economía circular que es a donde vamos, la economía circular donde todos los colegios, comunidades tengan a cambio de recoger la basura, que no vaya a nuestras playas, a nuestros ríos, a nuestros lagos, ni al bote de basura, pueda hacerse útil en sillas, mesas y los pupitres plásticos que tienen una duración de ochenta años», acotó Oliver Lobo.

Como parte de sus proyectos para el segundo trimestre del año

y ante el éxito obtenido durante los últimos meses, tienen planeado integrar nuevos materiales a la recopilación: el cartón y el vidrio. Otro de sus puntos fundamentales será colocar compactadoras fijas en los centros de acopio.

La población se mostró asombrada y expectante ante la versatilidad de usos que puede tener el plástico, por eso decidieron unirse al gran proyecto que el Gobierno de Aragua y My-Ven tienen.

En ese sentido, la directora del Simoncito Simón Rodríguez, Marilyn Mora, mencionó que es primordial comenzar la educación ambiental desde temprana edad para así crear patrones conductuales ecologistas en los más pequeños.

“Todos los días tenemos plásticos en nuestras casas y podemos sacarles provecho, educar a nuestros niños desde pequeños, tenemos que tener la cultura de reciclaje desde chiquitos”, aseveró Mora.

Bryan Pacheco, es un joven que por más de tres años junto a sus vecinos inició de forma voluntaria la recopilación de materia inorgánica en el municipio, y gracias a esta iniciativa ahora su labor será reconocida, reivindicada y remunerada.



GARANTIZADA LA ATENCIÓN DE PRIMERA MANO

Jornada Integral de Salud atendió al pueblo de Revenga

CIUDAD MCY | PRENSA ALCALDÍA DE REVENGA

En pro de continuar con las políticas de atención social al pueblo revengueño, se llevó a cabo en el sector Ingenio Hugo Chávez una Jornada de Salud Integral con el objetivo de asistir a los pacientes más vulnerables de la localidad.

La jornada contó con el

apoyo de SUAF, Somos Venezuela, líderes de calle, UBCh, Alcaldía, Policía de Aragua y la representación de las Grandes Misiones del municipio, quienes se desplegaron en el Punto y Círculo del sector para hacer entrega de tratamientos e insumos médicos.

En esta oportunidad, se priorizaron los casos más vulnerables para hacer entrega de kits de medica-

mentos e insumos a los habitantes de los sectores Ingenio Hugo Chávez y Terrazas de Corocito y de esta manera garantizar el derecho a la salud y atención médica de todos los ciudadanos, como lo expresa el primer mandatario del municipio José Rafael Revenga, Daniel Perdomo Briceño.

Entre los beneficiados se encuentran personas con

discapacidad, pacientes encamados y de tercera edad, quienes recibieron medicamentos, pañales, centros de cama, entre otros insumos, según el caso particular de cada paciente, al tiempo que se mostraron agradecidos por el apoyo que les está siendo prestado por parte del Gobierno municipal, regional y nacional a cada uno de ellos.



GRAN MISIÓN IGUALDAD Y JUSTICIA SOCIAL

Despliegue Social favoreció a familias de Chuao y Choroni



THAIMARA ORTIZ | CIUDAD MCY

Habitantes de las parroquias Choroni y Chuao, pertenecientes a los municipios Girardot y Santiago Mariño, respectivamente, fueron favorecidos con una mega jornada de atención integral en el marco de la Gran Misión Igualdad y Justicia social.

En el sitio estuvieron presentes la gobernadora de la entidad, Karina Carpio; el coordinador general de la Gran Misión Igualdad y Justicia social "Hugo Chávez", Juan Carlos Loyo; la madrina del 1x10 del Buen Gobierno en el estado Aragua, Yelitze Santaella; el ministro del Poder Popular para el Comercio Nacional, Luis Villegas; el viceministro de la Suprema Felicidad Social del Pueblo, almirante José Luis Pestana, y alcaldesa del municipio Santiago Mariño, Johana Sánchez.

La Mandataria regional aseguró que era necesario llegar a un sitio tan sublime, cargado de historia, fe y esperanza como lo es Chuao, para demostrarle a su gente mediante múltiples atenciones el valor que tiene. Aflorar el amor e importancia que el Gobierno Bolivariano tiene para un pueblo resiliente, valiente, luchador y defensor de la Patria.

Como autoridad y mujer aragüeña puntualizó que la actividad fue la declaración de "un mensaje de amor y un



mensaje de esperanza".

Más de 3 mil familias pudieron disfrutar de diversos servicios, entre ellos consultas médicas en las áreas de pediatría, medicina interna, ginecología, odontología, traumatología, oftalmología, dermatología, cardiología, optometría, nutrición, geriatría, cirugía, psicopedagogía y calificador de discapacidad.

Otras de las atenciones fueron la distribución de gas doméstico y dotación de combos CLAP, entrega de ayudas técnicas, dotación de uniformes e in-

sumos para la rehabilitación de escuelas, embellecimiento de fachadas en Chuao, suministro de materiales para la recuperación del estadio de Chuao, donación de una lancha, entrega de luminarias, aires acondicionados y venti-

ladores, distribución de combustible a los lancheros.

La actividad se concretó gracias al trabajo mancomunado de instituciones como Misión Nevada, Mirumujer, Misión José Gregorio Hernández, Conapdis, INTT, Farmapatria, Fundación Regional El Niño Simón (Frmsa) Aragua, Movimiento Somos Venezuela, Minalimentación, por mencionar a algunos de los entes que trabajaron por llevar bienestar a los ciudadanos a través de diversos servicios.

UN PUEBLO AGRADECIDO

Zuleima Carrasco, habitante de la parroquia Chuao,

> Más de 3 mil familias del Eje Costero disfrutaron de servicios en las áreas de salud, alimentación, entrega de ayudas técnicas y dotación de insumos para escuelas, ambulatorios y lanchas

calificó como excelente esta extraordinaria jornada que el Gobierno Bolivariano organizó para llevar bienestar y confort a las personas que más lo necesitan, sobre todo, porque muchos de ellos a veces no cuentan con los recursos para movilizarse a la ciudad y gestionar sus trámites.

"Aquí tenemos la oportunidad de ir a una consulta gratuita, y más que nos están regalando los medicamentos; están tomando en cuenta a los niños y adultos mayores", aseveró Carrasco.

De modo parecido, Jorge Guzmán expresó que el trato fue de excelencia gracias a al personal médico capacitado, además, el proceso fue rápido.

Mayra Liendo, una de las favorecidas con el servicio de odontología y farmacias móviles, manifestó sentirse satisfecha con la atención recibida.

"En la farmacia móvil uno va y compra más barato (...) es una ayuda para nosotros para en el pueblo", exaltó.





Más de 900 personas de Cuyagua recibieron atención integral en Salud

>Cerca de 3 mil 400 beneficios en salud fueron brindados de forma totalmente gratuita, gracias a las políticas del presidente Nicolás Maduro, de la ministra Magaly Gutiérrez y la gobernadora Karina Carpio



CIUDAD MCY | PRENSA CORPOSALUD

En perfecta unión cívico militar policial se llevó a cabo un Despliegue de Atención Especializada en Salud en el pueblo de Cuyagua, municipio Ocumare de la Costa de Oro, gracias a las acciones de protección social que adelanta el Gobierno Bolivariano.

Un total de 968 habitantes de este sector costero recibieron atención en consultas especializadas de medicina general, oftalmología, pediatría, dermatología, traumatología, cardiología, ginecología, odontología, geriatría y nutrición.

Asimismo, fueron beneficiados con servicios de eco-



grafía, electrocardiograma, planificación familiar, vacunación para niños y adultos, entrega de medicamentos, laboratorio y sesiones educativas, además contó con espacios de recreación para los más pequeños.

Cerca de 3 mil 400 beneficios en salud fueron brindados de forma gratuita, gracias a las políticas del presidente Nicolás Maduro, de la ministra Magaly Gutiérrez y la gobernadora Karina Carpio, siempre velando por el bienestar de todas y todos, desde los más pequeños hasta los adultos mayores en cada rincón del estado, para garantizar la mayor suma de felicidad posible a la población.

La actividad se realizó durante dos días consecutivos, y fue ejecutada por un equipo de trabajo multidisciplinario del Sistema Público Nacional de Salud del estado, la Fundación Regional El Niño Simón Aragua, Alcaldía, FANB y Poder Popular, a fin de brindar atención gratuita y de calidad a los vecinos del hermoso pueblo de Cuyagua.

AVANCES PARA LA RECOLECCIÓN DE DESECHOS

Recibida dotación para vehículos compactadores de Girardot

> Entre los materiales automotrices recibidos se encuentran motores, caja de velocidades, equipos hidráulicos, cauchos, aceites, entre otros componentes mecánicos



CIUDAD MCY | PRENSA ALCALDÍA DE GIRARDOT

En cumplimiento con el mejoramiento del sistema público de recolección de desechos en el municipio Girardot, el alcalde Rafael Morales anunció la dotación de un conjunto de equipos y repuestos para la recuperación de seis camiones compactadores, importante acción que acelerará y expandirá el nivel de operaciones del plan en atención a las comunidades.



Entre los materiales automotrices se encuentran motores, caja de velocidades, equipos hidráulicos, cauchos, aceites, entre otros componentes mecánicos. Al referirse a esta entrega, el Alcalde de Girardot manifestó: "estamos sumamente contentos con esta importante dotación realizada por el presidente Nicolás

Maduro, que nos permitirá mejorar nuestra flota de vehículos con la recuperación al 100% de estas compactadoras".

A su vez, el mandatario municipal precisó que esta dotación consta de dos fases, y se espera que en un corto periodo se realice una nueva entrega de estos mismos componentes para

la activación de una segunda flota de vehículos perteneciente al Instituto del Ambiente y Manejo Integral de la Basura (Iamib).

Finalmente, Morales aseguró que en aproximadamente 15 días las unidades recuperadas estarán integrándose al Plan Municipal para la Gestión Integral de la

Basura que se ejecuta en el municipio. "Vamos a seguir fortaleciendo el parque automotor de Iamib. Con estas seis compactadoras, tendríamos 19 camiones en nuestra ciudad y estabilizaríamos en un altísimo porcentaje todo el tema de recolección de desechos sólidos", explicó.



Lotería de Aragua

Desde 1937 con el pueblo de Aragua

Instituto Oficial de Beneficiencia Pública y Asistencia Social del estado Aragua



@loteriadearagua





PROYECTOS DEL PUEBLO

Comuneros de Aragua firmaron convenios con Consejo Federal de Gobierno



THAIMARA ORTIZ | MARÍA JOSÉ PARRA | CIUDAD MCY

Los voceros comunales del estado Aragua sostuvieron un encuentro organizativo con los miembros del Consejo Federal de Gobierno (CFG), Ministerio del Poder Popular para las Comunidades y Movimientos Sociales, dirección regional del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), para dar comienzo a los 188 proyectos elegidos durante la Consulta Popular Nacional 2024 Proyectos del Pueblo.

En el sitio, los comuneros firmaron convenios con el CFG para poder acceder a los recursos de manera protocolar y así efectuar estos 188 proyectos. Este paso se realizará en compañía de una contraloría social y una revisión exhaustiva para la correcta ejecución.

Los proyectos han cumplido con todo el proceso para acceder a los recursos y ser ejecutados en los territorios escogidos. Ricardo Molina, diputado de la Asamblea Nacional, aseguró que todos los voceros comunales de los municipios tienen la mente clara y dispuesta a cumplir con las instrucciones que giró el presidente Nicolás Maduro para fortalecer al pueblo a través de la ejecución de dichos proyectos.

“En Aragua, la comuna gana con Nicolás”, aseveró Molina, quien resaltó que el Poder Popular ha sido y será parte primordial de esta etapa que demuestra la Re-

volución Bolivariana y que dará una efectiva respuesta a las necesidades que han manifestado los aragüeños en la destacable Consulta Nacional.

volución Bolivariana y que dará una efectiva respuesta a las necesidades que han manifestado los aragüeños en la destacable Consulta Nacional.

PROYECTOS APROBADOS

Coromoto Molina, representante del Consejo Comunal Primero de Mayo del municipio Libertador, comentó que de los siete proyectos propuestos del circuito en el que hace vida resultó elegido el del mantenimiento del sistema eléctrico de la comunidad Primero de Mayo, en el que se requiere la sustitución de unos transformadores de luz y componentes eléctricos que hacen falta en el banco de protección de dicho sistema.

Asimismo, José Rafael Pericena, miembro de la comunidad Quebrada Honda del municipio San Sebastián de los Reyes, asistió al encuentro como parte del Poder Popular y dijo que el proyecto ganador en su Consejo Comunal fue el de la perforación de un pozo y su posterior equipamiento, lo que dará solución a la necesidad de siete comunidades del servicio de agua potable que presentaban.

Belkys Zárate, vocera del Consejo Comunal Rafael Eduardo Castillo, municipio Camatagua, presentó el proyecto de rehabilitación de viviendas con el cual pretenden favorecer y ayudar a la mayor cantidad posible de familias y así garantizar la máxima felicidad posible, como indica el presidente Nicolás Maduro.

PARA DIGNIFICAR LA LABOR DE ESTOS PROFESIONALES

Inició semana conmemorativa del Día de la Enfermería en el HCM



Los profesionales del área de la salud recibieron un merecido homenaje por sus servicios de calidad

GABRIELA MARACARA | CIUDAD MCY

Cumpliendo 200 años del inicio la conmemoración de la gran labor de hombres y mujeres de la Enfermería, el Hospital Central de Maracay (HCM) comenzó la semana con un acto eclesióstático y ascensos al personal que hace vida en la institución con el fin de dignificar sus labores.

La Dra. Maribel Núñez, directora general del Servicio Autónomo Docente Hospital Central de Maracay, señaló que los ascensos se otorgaron siguiendo las órdenes ministeriales. Gracias al presidente Nicolás Maduro y la ministra en salud, Ma-



galy Gutiérrez “estamos dando cumplimiento a la dignificación de nuestros trabajadores”.

La semana conmemorativa continuará con una serie de actividades científicas y culturales, concursos de logos, premiaciones, bailoterapias, jornadas científicas, entre otras acciones, para el disfrute de todos los profesionales del área, además de la recla-

sificación del personal para honrar a los trabajadores de la salud.

Las actividades se desarrollan en las distintas áreas del hospital durante diferentes horas del día, para ofrecer jornadas educativas con el firme propósito de mejorar el sistema de salud en el estado.

Por su parte, la licenciada María Torrealba, jefa del Departamento de Enfermería, agradeció al HCM por el espacio brindado para honrar la labor de los que cada día se encargan de velar y cuidar la salud de todo el que lo necesite con mística, compromiso y amor.

“Esta semana se honra la labor de estas enfermeras de nuestra institución, estamos muy agradecidos con nuestra directora, quien nos ha apoyado en la organización para incentivar y aplaudir el trabajo de nuestras enfermeras a diario en la institución”, comentó Torrealba.



- Reduce el dolor
- Mejora el movimiento
- Ralentiza la progresión de la enfermedad
- Disminuye el daño
- Antiinflamatorio
- Es seguro de usar con otros medicamentos

Artrovit

El único nutraceutico clínicamente probado para el tratamiento de la osteoartritis en su fase inicial y subclínica



BREVES INTERNACIONALES

INUNDACIONES EN BRASIL EMPEORAN

Autoridades brasileñas alertaron que la situación por las inundaciones en el sur del país podría empeorar en las próximas horas debido a la crecida de los ríos por las precipitaciones caídas durante el fin de semana. Las alertas emitidas por el Centro Nacional de Vigilancia y Alerta de Desastres (Cemaden) permanecen activas y las fuertes lluvias que azotan principalmente el estado de Rio Grande do Sul desde hace dos semanas, ya han dejado 144 muertos y 125 desaparecidos.

TRANSICIÓN DEBERÁ DESIGNAR AUTORIDAD HAITIANA

El Consejo Presidencial de Transición de Haití dio a conocer una convocatoria para la designación de un nuevo primer ministro tras acordar los procedimientos de toma de decisiones en el seno del órgano. Las candidaturas, recibidas del 13 al 17 de mayo, deberán presentarse por factores que integren el Consejo o que se adhieran al Acuerdo Político para una Transición Pacífica y Ordenada del 3 de abril de 2024.

LISTO MATERIAL ELECTORAL PARA COMICIOS EN REPÚBLICA DOMINICANA

La Junta Central Electoral de República Dominicana concluyó el proceso de preparación y empaque del material destinado a los 16 mil 726 colegios instalados en el país, con vista a los comicios generales del próximo domingo, cuando más de 8 millones de dominicanos asistirán a las urnas para elegir al nuevo presidente hasta 2028. Las juntas electorales cuentan con los equipos de digitalización, escaneo y transmisión de datos a utilizar en las mesas de votación.

RUSIA DESIGNÓ NUEVO MINISTRO DE DEFENSA

El presidente de Rusia, Vladimir Putin, anunció cambios significativos en su gabinete, con la destitución del hasta ahora ministro de Defensa, Serguei Shoigu, y su designación como secretario del Consejo de Seguridad. En su lugar, ha sido nombrado sorpresivamente el economista Andrei Belousov, según un decreto publicado por el Kremlin. Según el portavoz esta decisión se debe a la necesidad de implementar innovaciones, por ello la opción de un civil.

EEUU INICIA JUICIO A SENADOR POR CORRUPCIÓN

Hoy inicia el juicio criminal a Bob Menéndez, expresidente del Comité de Relaciones Exteriores del Senado de EEUU, acusado de corrupción y obstrucción a la justicia. El congresista fue imputado por cargos que lo responsabilizan de utilizar su influencia política para beneficiar a un gobierno extranjero (Egipto) y a cambio recibió dinero y lingotes de oro. En la pesquisa le hallaron en su residencia, además del oro, alrededor de 550 mil dólares almacenados.

EN TODO EL TERRITORIO NACIONAL

Más de 400 Unidades de Atención Integral a la Mujer brindan servicios de salud

> La característica fundamental de las UAIM es su equipamiento de alta tecnología con el que cuentan, que incluye tomógrafos, mamógrafos, equipos de ecografía, entre otros

CIUDAD MCY | AVN

La ministra del Poder Popular para la Salud, Magaly Gutiérrez, informó que en la actualidad existen 442 Unidades de Atención Integral a la Mujer (UAIM) distribuidas en todo el territorio nacional, las cuales ofrecen servicios gratuitos de salud de calidad a las mujeres venezolanas.

Asimismo, señaló que un aspecto fundamental de las UAIM es el equipamiento de alta tecnología con el que cuentan, incluyendo tomógrafos, mamógrafos, densitómetros óseos, equipos de ecografía, rayos X, laboratorios y otros recursos necesarios para brindar atención integral a las pacientes.

“Estas atenciones se dan con un esfuerzo humano de nuestros especialistas que están al pie de cañón para atender a nuestras mujeres, además una de las bondades de estos centros de salud es que tienen equipos de alta tecnología como tomógrafos, mamógrafos, densitómetro óseo, ecos, rayos X, laboratorios y otras especialidades para atender a un círculo completo, en donde también se hacen hematología completa y exámenes hormo-



En las UAIM se hace énfasis en la atención, prevención y sensibilización para el desarrollo integral de la mujer. FOTOS MINMUJER.GOB.VE

nales, que son sumamente importantes para las mujeres”, expresó.

La ministra Gutiérrez informó que más de 200 mil personas reciben atención médica diariamente en el sistema de salud pública del país, lo que se traduce en 1 millón 600 mil consultas mensuales, reseñó el sitio Web del Ministerio del Poder Po-

pular para la Mujer e Igualdad de Género.

La política de salud integral para la atención, prevención y sensibilización, en hábitos saludables para el desarrollo integral de la mujer venezolana se orienta en el acompañamiento y fortalecimiento de los factores biopsíquicos, espirituales y emocionales de las mujeres en todos los ciclos de su vida.

ENCUENTRO DE 18 ESTADOS MIEMBROS

Grupo de Amigos en Defensa de la Carta de Naciones Unidas se reúnen en Caracas

> El propósito de la reunión es avanzar en materia del derecho internacional, la promoción, defensa y validez de la Carta de la ONU y defensa del multilateralismo

CIUDAD MCY | VTV

Este lunes, en la Casa Amarilla, sede de la Cancillería venezolana, en Caracas, embajadores y representantes permanentes de los Estados miembros del Grupo de Amigos en Defensa de la Carta de Naciones Unidas se reunieron para debatir diversos aspectos en el ámbito internacional, donde participan 18 países.

Desde el Salón Simón Bolívar, se llevó a cabo la foto ofi-



Desde el Salón Simón Bolívar en sede de la Cancillería, se llevó a cabo la foto oficial de este grupo. FOTO: VTV

cial de este grupo, con el fin de renovar una vez más el firme compromiso con la preservación, promoción y defensa de la prevalencia y vigencia de la Carta de las Naciones Unidas y de los postulados consagrados en ella, todos los cuales son indispensables no sólo para fomentar la paz y la seguridad interna-

cionales, el Estado de Derecho, el desarrollo económico y el progreso social, sino también para superar tanto la actual crisis global multifacética, como los retos comunes a los que se enfrenta actualmente la humanidad en su conjunto así como a la defensa del multilateralismo.

Vale acotar que Venezuela

INICIATIVA DE VENEZUELA

El Grupo fue una idea de la diplomacia venezolana. El 6 de julio de 2021 se lanzó oficialmente, en Nueva York, el Grupo de Amigos en Defensa de la Carta de las Naciones Unidas. Esta agrupación interregional integrada, a la fecha, por 20 Estados ha realizado importantes avances y se ha posicionado como un actor activo, clave y constructivo en el plano internacional en el contexto de la ONU, trabajada de manera estrecha, con las delegaciones de Bolivia, China, Cuba, Irán, Nicaragua, Siria y Rusia y otros países de diferentes continentes.

siempre ha sido protagonista en la defensa de estos derechos, a través de la diplomacia de paz, impulsada por el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro.

PROGRAMA NACIONAL DE FORMACIÓN

“Dibujando y Danzando” alumnos de Unearte presentaron actividades artísticas

> Este intercambio cultural y artístico propicia la formación integral, conocimiento y creatividad de los participantes

IRENE RODRIGUEZ | CIUDAD MCY

Estudiantes del segundo año del Programa Nacional de Formación (PNF) de Danzas Tradicionales y Pintura llevaron a cabo una actividad nombrada “Dibujando y Danzando”, con la finalidad de mostrar las técnicas y conocimientos instruidos por la Universidad Nacional Experimental de las Artes (Unearte).

En el salón de usos múltiples, bajo la organización del profesor y coordinador de Danzas Tradicional, Manuel Silva, y la profesora de Artes Visuales, Karolina Koglot, lograron unir a los dos PNF en una actividad, para demostrar que el arte se integra en un todo.

La agrupación de Danzas Tradicionales se impuso con bailes de tambor y danzaron para que los alumnos de Pintura captaran la silueta en movimiento y la plasmaran en sus trazos.

En ese sentido, Manuel Silva explicó que “los tambores se bailan a nivel nacional, me dedico a enseñar la diversidad de los tambores que tenemos en Venezuela, entre los más resalantes los de las costas centrales y los de Curiepe, estado Miranda”.

Por su parte, la bailarina Cleidy García señaló: “somos un grupo que estudia las tradiciones,



nos dedicamos a contar historias por medio de una coreografía y vestuario, cada lugar tiene una cultura y costumbres muy bonitas, como lo son las comunidades de Chuao, Choroni, San Juan Bautista y Ocumare”.

La profesora Karolina Koglot detalló que “el dibujo tiene una característica, es una herramienta dentro de las artes visuales que ayuda a observar. Al aprender a dibujar el autor crea un estilo personal que lo identifica en cada retrato o imagen”.

Miría Domínguez, una de las aprendices de dibujo, asegu-



ró “soy una mujer adulta y con una discapacidad, enfocada en cumplir un sueño, que es dibu-



jar, Unearte me inspiró y me dio la dicha de avanzar con mi objetivo, al iniciar no sabía pintar,

pero cuento con el apoyo de los excelentes docentes que forman parte de la institución”.

El objetivo del instructivo fue que ambos grupos se inspiraran el uno con el otro, arte con vestuario, colores y música, danza con el trazado de líneas y creatividad de los autores.



CONSIGUIÓ 3 PUNTOS EN LA JORNADA

Aragua FC triunfó, sumó y avanza en la Liga Futve 2

> El Aragua FC ha conseguido un total de 10 unidades en las 9 jornadas que en este torneo han disputado

RAFAEL VELÁSQUEZ | CIUDAD MCY

La candente jornada de fin de semana del fútbol nacional en la Segunda División de la Liga Futve 2 dejó interesantes resultados que registran al Aragua FC victorioso ante el equipo Héroes de Falcón con pizarra de 2 goles por 1, en el partido disputado en el Estadio Hermanos Ghersi Páez de la ciudad de Maracay.

Con este resultado el Aragua FC consigue su segunda victoria consecutiva en casa y extiende a 5 partidos seguidos sin conocer la derrota, mientras que Héroes de Falcón perdió su invicto en esta temporada de la Liga Futve 2.

Este resultado demuestra que la escuadra aurirroja sigue avanzando en la tabla de clasificación del torneo, lo que indica que sus aspiraciones de volver a la Primera División, tras dos años de ausencia, sigue firme.

Ahora el Aragua FC está



ubicado en la cuarta casilla del campeonato con un total de nueve partidos disputados, 2 choques ganados, 4 empates, 3 perdidos para un total de 10 puntos en lo que va de Torneo.

En las acciones, los dirigidos por Yoimer Segovia no se guardaron nada y marcaron un significativo avance técnico táctico en su juego para tomar el dominio del choque ante los visitantes.

En el minuto 30 llegó el primero con un derechazo de Ángel Chourio, tras un rebote que dejó Alexis Torres para así marcar el 1x0.

El segundo gol llegó 12 minu-



tos más tarde tras un penal devenido por error cometido por los falconianos, que derribaron a Greys Montiel en el área, así cobró Chourio para colocar el 2x0.

En el segundo tiempo, Héroes de Falcón intentó descontar y pese a la gran defensa de los dueños de casa no pudieron frenar a los contrarios que encajaron una diana en el minuto 52 por medio de las piernas de Yonaiker Martínez, que le ganó a un tropiezo de los centrales para así anotar el único tanto del equipo de Falcón.

La carrera por el Apertura si-



La apuesta del equipo Aragua FC estará en ganar sus siguientes compromisos, ya que en los últimos ha logrado sumar 7 unidades de los 9 puntos que se disputaron en los últimos tres encuentros.

Greys Montiel ha sido una pieza fundamental en el desarrollo de la velocidad necesaria para el equipo, y la experiencia de Ángel Chourio que hoy es el actual goleador de la escuadra han sido la clave para que el Aragua FC vaya ascendiendo en la clasificación y se mantenga en los números posibles para su ascenso.

Para la próxima jornada, el Aragua FC recibirá el día domingo 19 de mayo al equipo de Academia Rey, partido pautado para las 4:00 pm en el Estadio Olímpico Hermanos Ghersi Páez.



GRUPO OCCIDENTAL

EQUIPOS	JJ	JG	JE	JP	G	DIF.	PTS
VARACUYANOS	9	5	2	2	12:6	6	17
TRUJILLANOS FC	9	3	4	2	10:9	1	13
ATLÉTICO EL VIGÍA	9	2	5	2	18:18	0	11
ARAGUA FC	9	2	4	3	11:12	-1	10
HÉROES DE FALCÓN	9	2	6	1	11:8	3	10
REAL FRONTERA	9	2	4	3	9:11	-2	10
UREÑA SC	9	2	4	3	13:17	-4	10
ACADEMIAREY	9	2	3	4	7:10	-3	9



Gym-Funcional-Crossfit-Pickleball-Pádel

DE LUNES A LUNES 5:00 AM A 9:00 PM

@byakkofitnesscenter